
第３回経済建設常任委員会 概要報告 

年 月 日 令和６年２月２１日 会場 第１委員会室 案件 委員会所管事項について 

出席委員  山崎 真由美 、 清水 一夫 、 東 千春 、 倉澤 宏 、 水間 健詞 

委員外議員  

欠席委員   

 ［報告事項］ 

（経済部） 

１）名寄市農産物簡易加工施設利用団体の聞き取り状況について 

各団体とも集約化についておおむね理解いただいたことと今後のスケジュールについ

て説明を受けた。 

 

２）交流事業について 

   杉並区、ふるさと会、リンゼイ、台湾それぞれの交流事業について報告を受けた。 

 

３）第１回定例会提案予定の議案について 

  ① 名寄市畜産センター条例を廃止する条例（案）について 

     概要について説明を受けた。 

 

  ② 令和５年度名寄市一般会計補正予算（案）について 

     概要について説明を受けた。 

 

４）その他 

  ① ピヤシリスキー場の入込状況について 

    雪不足によりオープンが昨年より 11日遅く、リフト搬送数が昨年に比し約 4万 5,000

人減の 25 万 6,000 人（2 月 16 日現在）である。スマートゲート導入により実数集計と

安全安心なリフト運行が可能、シーズン券の購入者は昨年に比し 31 人増の 1,026 万

3,000 円で年々増加傾向、インバンドの来訪が最近目立つ、降雨・暖冬で早期のクロー

ズが考えられると報告を受けた。 

  Q  リフト券について、市内、市外、外国人の購入者は分かるのか。 

  A Webからの購入者は事前登録である程度データは取れる。券売機での購入者は厳しい。 

 

  ② ヒグマ対策について 

    ヒグマの春季管理捕獲の取組状況について、道内全体の取組に協調し、人里近くで生

息しているヒグマの捕獲圧を強めた取組を予定している。時期は 3月、４月を予定して

いる。担い手は、地元猟友会と協議し、実施体制を構築する。 



  Q 雪解けが早いので、実施時期については。 

  A 実施時期について協議し検討していく。 

 

 

（建設水道部） 

１）第１回定例会 建設水道部主な補正予算概要について 

 概要について説明を受けた。 

 

２）第１回定例会 上下水道室主な補正予算概要ついて 

   概要について説明を受けた。 

 

３）名寄市水道事業給水条例の一部改正について 

概要について説明を受けた。 

     

４）専決処分した事件の報告について 

   概要について報告を受けた。 

 

５）令和５年度道路除排雪事業について 

   中間報告として、次のとおり報告を受けた。 

①  苦情要望件数：107 件（R4:224件） 

②  除雪回数：名寄地区郊外 24日（R4:38日）、市街 20日（R4:27日） 

      風連地区郊外 42日（R4:56日）、市街 28日（R4:35日） 

③  排雪回数：名寄地区幹線道路は、2回目を 2月 19日に完了 

       風連地区幹線道路は、2回目を１月 13日に完了 

       名寄地区生活道路は、2月 19日に完了 

       風連地区幹線道路は、1月 22日に完了 

        

６）市営住宅の入居要件見直しついて 

 次のとおり説明を受けた。 

①  連帯保証人要件の緩和 

市長が特別の事情があると認める「その他連帯保証人の確保が困難な者」と要綱に加え

る。 

②  単身可能住宅の拡充 

60 歳以上の単身の入居の問合せが増えているため、部屋数の少ない間取りを中心に単

身入居可能な住宅を増やす。 

③  子育て世帯の入居希望者の優先 

18歳未満の子供がいる世帯、39歳以下の夫婦世帯の抽選当選確率を上げる優遇措置を

適用する。 

  Q 入居者の連帯保証人に、民間保証会社を使うことについては。 

  A 現状は、入居者に連帯保証人を探していただいている。 

    理由は、家賃の保証、見守り支援、緊急時の連絡 



    将来的には検討させていただく。 

 

７）その他 

  第１回定例会最終日に 1件の議案提出について予定していると報告を受けた。 

  

 

 

以上で第３回経済建設常任委員会を終了した。 

 

 

 

 

 

 

 

報告者 経済建設常任委員会 副委員長 清水 一夫 


